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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 田邊雅範 
連休も過ぎ、初夏を思わせる陽気

となってきました。この季節になる

と鵜飼シーズンの始まりです。今年

は今月１１日から１０月１５日まで

とのことですが、長良川右岸の道の

整備と相まって、岐阜の活性化に役

立たせてほしいものです。今年のぎ

ふ長良川の鵜飼のポスターにはチャ

ップリンが登場しています。チャッ

プリンは昭和１１年と３６年の２回

にわたり鵜飼を観覧しているそうで、

それにちなんだものとのことです。 
 先日私たちも見学しに行った愛知

万博も、５日までの入場者数は３３

３万人を超えたということです。前

回の印象では、これから夏にかけて

の対策に疑問を抱きましたが、それ

も解決に向かっているようです。主

催者側が開催初期段階を乗り越えて

ようやく運営に慣れてきたのかなと

思えるようになりました。 
 見学といったのは、課税庁は「愛

知万博は公益を目的とする博覧会」

で「その入場券を購入することは博

覧会に参加、貢献している」と捉え

ているようだからです。国税庁のホ

ームページや新聞報道でご存知のか

たも多いと思いますが、ﾃﾞｨｽﾞﾆｰﾗﾝﾄﾞ

などとは違って、愛知万博の入場券

購入という行為は博覧会に参加、貢

献している会社とのイメージを高め

販売促進の一環と考えられる。そし

て、この入場券の配布は「事業関係

者との間の親睦の度を密にして取引

関係の円滑な進行を図ることにある

とはいえない。」とし、配布する側も

もらった側も交際接待という認識は

希薄で贈答とはいえないので交際費

には該当しないものとして取り扱い

たい、という照会に対し、そのとお

りでいいとの回答を出しています。 
これは個別事案の質問としての国

税庁回答で、この見解は愛知万博だ

けに限られるものです。博覧会につ

いては多くがこの扱いになっている

ということですが、すべて個別事案

ということで、なんか変だと思いま

せんか。 
また税制に対する批判になってし

まいましたが、こういった法制度の

不備を直さずに、個別事案と称して

一つ一つの対応が変わるなどという

ことは直していくべきと思います。 
友 情 と 奉 仕 の 灯 を 
スマイルボックス委員会 
安藤 元一 君 石榑先生、ようこそ

お越し下さいました。しかし小生、所用

があり先発の失礼をお許し下さい。 
故金 正司 君 社屋新築のお祝い

をいただきありがとうございます。

会員の森さんに建てていただきまし

た。感謝致します。 
大洞 長栄 君 5月4日に名古屋ﾄﾞｰ

ﾑ4階のｽｲｰﾄﾙｰﾑ101号室で対ﾔｸﾙﾄ戦

を観戦しました。見事な席でした。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
松井 順五 君 結婚32年となりま

した。 

★お誕生日おめでとうございます★ 

佐藤 洸 君 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年５月１０日(火) 
[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代、奉仕の理想 

[ゲスト]（財）岐阜県体育協

会 専務理事・事務局長 

石榑詔之様 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名（出

席免除0名、猶予0名） 

 

本日出席 24名57.14％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

[卓話]『平成24年岐阜国体

に向けて』(財)岐阜県体育

協会 専務理事･事務局長 

石榑詔之様 

担当 新世代委員会 

 

本 日 の 予 定 

第６９０回 
平成１７年５月１７日(火) 

[行事] 職場例会 

AM10時30分より 瑞龍寺に

て座禅 

 

次 回 予 定 

第６９１回 
平成１７年５月２２日(日) 

[点鐘] AM10時30分 

[行事] 100周年記念植林例

会 寺尾千本桜公園にて下

草刈り実施予定 

担当 社会奉仕委員会 
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